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Niterói começa hoje a 
aplicação da 2ª dose

100% IMUNIZADOS

CIDADES\PÁG. 3 

A Secretaria Estadual de Saúde do Rio iniciou ontem a entrega de uma nova remessa da vacina CoronaVac contra a covid-19, com 131.110 doses, para os 92 municípios

Berg Silva / Prefeitura de Niterói

Magé: nepotismo dá exoneração
MP recomenda que quatro secretários parentes do prefeito deixem o governo

PANORAMA/PÁG.2

Marielle: 
acusados vão a 
júri popular

CIDADES\PÁG. 5

CIDADES\PÁG. 4

Chance de 
ouro para 
entrar no G-4
Atravessando grande 
fase, o Fluminense 
recebe hoje o Atlético-
MG, no Maracanã, tendo 
que vencer para ter 
possibilidade de entrar no 
G-4 da Libertadores.

PÁG. 8

ESPORTES

Lucas Merçon / Fluminense

Nenê voltou a jogar bem pelo Flu

Niterói: dias 15 
e 17 sem ponto 
facultativo

PANORAMA\PÁG. 2

Oito fuzis são 
apreendidos no 
Rio de Janeiro

A Prefeitura do Rio de Janeiro 
iniciou novas frentes de serviços 
de manutenção e limpeza em 
pelo menos 59 canais da cidade 
para evitar o risco de enchentes e 
alagamentos. Os trabalhos fazem 
parte de quatro novos contratos, 
no valor de R$ 7,1 milhões.

CIDADES\PÁG. 5

Carnaval 
inclusivo nas 
redes
Nova série do projeto 
“Um Novo Olhar” aborda 
inclusão e acessibilidade 
no carnaval de rua do Rio

CULTURA

Reprodução da internet (anterior a 

Orquestra Voadora está do projeto

PÁG.2 

Anvisa debate 
importação 
de vacinas

CIDADES\PÁG. 3

Rio faz ações 
para evitar 
alagamentos

Trabalhadores da linha de frente da saúde e idosos de asilos vão receber o reforço

Estado inicia distribuição de novas doses
A Secretaria de Estado de Saúde (SES) iniciou ontem (9) a entrega de uma nova remessa da vacina CoronaVac contra a Covid-19, com 131.110 
doses, para os 92 municípios do estado. Os lotes destinados ao Rio de Janeiro, Niterói e São Gonçalo foram enviados na tarde de terça-feira, por 
meio de caminhões. Maricá também receberá a entrega por via terrestre, nesta quarta-feira (10). 

CIDADES\PÁG. 3

DRM-RJ recebe convidados
O presidente do Departamento de Recursos Minerais do Estado 
(DRM-RJ), Luiz Cláudio Almeida Magalhães, recebeu ontem a visita 
do presidente do TRE, de um juiz do mesmo tribunal e do empresário 
Lindomar Alves, presidente de O FLUMINENSE.

CIDADES\PÁG.4

Divulgação

Encontro no DRM-RJ serviu para conhecer o trabaho de gestão realizado no órgão
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FILIADO A

CARTA DO LEITOR

Reta final de Brasileirão
Muita gente pode discordar, falar que o campeonato é 
nivelado por baixo, mas não tem nada mais gostoso do 
que ver uma competição com mais de um candidato ao 
título na reta final. Faz tempo que eu não via um Brasi-
leirão tão disputado dessa forma. Não dá para imaginar 
o resultado final.
Adriano Mendes

Vacinação covid-19
Por mais que muita coisa esteja dando certo na organi-
zação, é certo que pessoas se aproveitam para furar a 
fila da vacinação contra o coronavírus. Acredito que a 
fiscalização tem que ser mais rígida para que esse tipo de 
coisa não aconteça.
Jane Melo

O FLUMINENSE reserva-se o direito de não publicar cor respon dências que contrariem sua 

linha editorial, de agradecimentos ou elogios, assim como, devido às limitações de espaço, fará 

cortes e uma seleção das cartas recebidas. Os originais não serão devolvidos.

POR JEFFERSON LEMOS

Alerj vota isenção 
no Médio Paraíba
Amanhã será votado na Alerj 
o projeto de lei 2373/2O, do 
deputado Marcelo Cabelei-
reiro (DC), que autoriza o 
governo do estado a isentar 
os pequenos e microem-
preendedores e as coopera-
tivas de agricultura familiar e 
empreendimentos familiares 
rurais do Médio Paraíba, do 
pagamento de contas de luz, 
gás e água em casos de emer-
gência ou calamidade pública 
oficialmente decretada, como 
a que estamos vivendo ao lon-
go da pandemia de covid-19. 

O objetivo é ajudar os tra-
balhadores a seguirem com 
suas atividades econômicas 
em momentos em que as 
restrições criadas para arrefe-
cer a curva da contaminação 
atrapalham a sobrevivência 
do negócio, evitando assim 
o desemprego e a derrocada 
financeira de milhares de fa-
mílias. Se aprovado, o projeto 
poderá beneficiar boa parte 
dos 881.042 habitantes da 
região. 

Encontro com o governador

O prefeito de Casimiro de 
Abreu, Ramon Gidalte, es-
teve reunido com o gover-
nador Cláudio Castro no 
Palácio Guanabara, acom-
panhado do deputado fede-
ral Gutemberg Reis (MDB). 
Eles conversaram sobre o 
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fornecimento de água, dre-
nagem e pavimentação do 
Bairro São João, recapea-
mento asfáltico da Estrada 
Velha de Rio Dourado e a 
necessidade do funciona-
mento do Hospital Regional 
de Barra de São João.

MPRJ mira nepotismo em Magé
O Ministério Público do Esta-
do (MPRJ) expediu Recomen-
dação à Prefeitura de Magé 
para que exonere quatro 
secretários municipais que 
se enquadram na hipótese 
de nepotismo. A medida foi 
tomada no âmbito do inqué-
rito civil instaurado pelo MP 
que investiga a nomeação de 
parentes em cargos públicos.

O MP quer que o prefeito 
de Magé, Renato Cozzolino 
Harb, exonere seu cunhado 
Felipe Menezes de Souza, se-
cretário municipal de Espor-
te, Turismo, Lazer e Terceira 
Idade; sua noiva Lara Adario 
Torres, secretária municipal 
de Assistência Social e Direi-
tos Humanos; seu tio Samyr 
Amorim Harb, nomeado ao 
cargo de secretário munici-
pal de Infraestrutura; e sua 
irmã Jamille Cozzolino Harb 
Menezes, nomeada ao cargo 
de secretária municipal de 
Educação e Cultura de Magé.

O MP requer, ainda, que 
o prefeito Renato Cozzolino 
“se abstenha de nomear 
pessoas que se enquadrem 
na hipótese de nepotismo e 
passe a exigir que os nomea-

Divulgação/Prefeitura de Magé

MPRJ expediu Recomendação à Prefeitura de Magé para que exonere quatro secretários municipais

Niterói sem pontos 
facultativos
A Prefeitura de Niterói can-
celou os pontos facultativos 
da segunda e quarta-feira da 
semana de Carnaval. Com a 
medida, que será publicada 
em Diário Oficial nos próximos 
dias, os serviços municipais 
funcionarão normalmente nos 
dias 15 (segunda) e 17 (quarta).

Continuam proibidos 
eventos relacionados ao car-
naval para evitar aglomera-
ções. Não será permitida a 
realização de eventos em ruas, 
casas de festas, bares, clu-
bes, restaurantes, quiosques 
e locais similares, bem como 
a realização de quaisquer  
festas, blocos carnavalescos ou 
eventos de pré-carnaval e car-
naval, em ambientes abertos 
ou fechados promovidos por 
iniciativa pública ou particu-
lar no período de 12 a 17 de 
fevereiro. 

dos para cargos políticos não 
eletivos, cargos em comissão 
e funções de confiança ou 
contratados temporariamen-
te, subscrevam declaração 
atestando que não se encon-
tram nas situações vedadas 
pela Súmula Vinculante n° 
13 (nepotismo) do Supremo 
Tribunal Federal”. 

A Recomendação con-
sidera que “o nepotismo 
constitui modalidade de 
ofensa aos princípios cons-
titucionais da impessoalida-
de, moralidade e eficiência 
administrativa por meio da 
nomeação de familiares para 
o exercício de cargos públi-

cos, também nos termos da 
Súmula Vinculante. 

A Promotoria concedeu 
prazo de dez dias para que o 
Município de Magé informe 
ao MP acerca do acatamento 
e das providências adotadas 
para o cumprimento da Re-
comendação. 

Projeto quer o fim 
das visitas íntimas

Limpeza também 
quer prioridade

Proibir visitas íntimas nos 
presídios do Estado é o ob-
jetivo de um projeto de lei 
em tramitação na Alerj. Autor 
do PL 3553/2021, o deputado 
Charlles Batista (Republica-
nos) propõe que o acesso 
particular seja exclusivo ao 
preso declarado, nos termos 
da lei e por decisão judicial, 
como réu colaborador ou 
delator premiado.

O deputado justifica que 
a visita íntima, de cunho 
reservado, fora dos pátios 
destinados para a visitação 
normal, sem monitoramento 
dos servidores da unidade 
prisional, é um dos meios pe-
los quais o crime organizado 
repassa mensagens. 

“O que temos hoje é um 
canal de comunicação dos 
líderes de facções com seus 
subordinados,  com isso 
ocorrem rebeliões por dis-
puta de poder entre facções, 
para demonstrar força ou em 
represália às ações estatais 
contra o crime organizado. 
Não causa surpresa que cri-
minosos costumam utilizar 
o dia da visita íntima para 
iniciar motins, indiferentes 
à vida e à integridade física 
dos visitantes”, explica o de-
putado Charlles Batista. 

O Sindicato Nacional das 
Empresas de Limpeza Ur-
bana (Selurb) enviou ofício 
ao Ministério da Saúde e a 
governos estaduais pedindo 
que os 348 mil trabalhado-
res que atuam diariamen-
te na coleta, tratamento 
e destinação final de lixo 
sejam incluídos nos grupos 
prioritários de vacinação 
contra a covid-19. O sindi-
cato argumena que se trata  
de serviço essencial, que 
constitui importante barrei-
ra sanitária para evitar a pro-
pagação de doenças virais e 
bacterianas.

Mais categorias no grupo prioritário

A vereadora Priscilla Ca-
nedo (PT) apresentou seu 
primeiro Projeto de Lei na 
Câmara de São Gonçalo. O 
PL visa garantir que profis-
sionais de Educação e de 
Segurança Pública, em ati-
vidade no município, façam 
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parte do grupo prioritário 
de imunização contra a co-
vid-19. Foram co-autores do 
projeto, os vereadores Pablo 
da Água (PT), professor Jo-
semar (PSol), Romário Regis 
(PCdoB), Glauber Poubel 
(PSD) e Juan Oliveira (PL).

Panorama RJPanorama RJ

Folia virtual e 
inclusiva
A nova série do projeto ‘Um 
Novo Olhar’, da Funarte, em 
parceria com a UFRJ, aborda 
inclusão e acessibilidade 
no carnaval de rua do Rio. 
O programa começa com 
sete vídeos, produzidos em 
parceria com a Orquestra 
Voadora com lançamento 
nesta quarta (10), às 18h, no 
canal Arte de Toda Gente, no 
Youtube.

O Acessibilifolia vai gerar 
conteúdo e direcionar ações 
que busquem uma transfor-

mação nos festejos popula-
res do país, para torná-los 
mais inclusivos.

Inicialmente as ativida-
des do Acessibilifolia terão 
como foco o carnaval de 
rua da cidade do Rio e serão 
realizadas apenas na forma 
virtual. Mas a proposta é 
ampliar, pouco a pouco, 
para outras manifestações.

A programação, que vai 
até o dia 15, pode ser con-
ferida no site umnovoolhar.
art.br. 

CULTURA ULISSES DÁVILA

Sobre samba
Os blocos “Escravos da 
Mauá” e “Meu Bem Volto 
Já” lançam o projeto “Do 
Leme à Praça Mauá — His-
tórias e Músicas do Carnaval 
Carioca”, dia 12 de fevereiro, 
no canal do Youtube “Histó-
rias e Músicas do Carnaval 
Carioca”. A série terá 12 
programas de sete a dez 
minutos que vão contar al-
gumas das curiosidades dos 
sambas e compositores que 
fizeram sucesso no Carnaval 
da cidade dos anos 90 aos 
dias atuais. 

MAM - Em fevereiro, o foco da programação do MAM 
Rio será as performances de Carnaval. Para isso conta-
rá com a colaboração do carnavalesco Leandro Vieira 
como curador convidado. Na Av. Infante Dom Henri-
que, 85 - Parque do Flamengo, Rio. Quintas e sextas, 
das 13h às 18h, e aos sábados e domingos das 10h às 
18h. Ingressos no site www.mam.rio. R$ 20 (inteira). 

CONEXÕES - A mostra “Conexões” apresenta a for-
ça magnânima da Natureza, representada por duas 
atristas, Claudia Arantes e Renata Arantes, que se ex-
pressam de maneiras distintas, mas interligadas pelo 
respeito a esse bem maior que nos foi outorgado. Na 
Rua Visconde de Itaboraí, 20 - Centro, Rio. Até 4 de 
abril. De terça a sábado, das 12h às 19h. Entrada franca.

u l i s s e s .d av i l a@o f l um i nen se.c om.b r

Reprodução da internet (anterior a pandemia)

Orquestra Voadora faz live na nova série do projeto “Um novo olhar”

Divulgação

Série vai  histórias de sambas e com-
positores que marcaram o Carnaval 
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Estado volta a distribuir doses 
de vacinas aos 92 municípios
Até amanhã as cidades já estarão com um novo lote da chinesa Coronavac contra a covid-19

A Secretaria de Estado de 
Saúde (SES) iniciou a entre-
ga de uma nova remessa da 
vacina CoronaVac contra a 
covid-19, com 131.110 doses, 
para os 92 municípios do 
estado, nesta terça-feira (9). 
Os lotes destinados ao Rio de 
Janeiro, Niterói e São Gonçalo 
foram enviados na tarde desta 
terça-feira, por meio de cami-
nhões. Maricá também terá 
a entrega por via terrestre, 
nesta quarta-feira (10). Na 
quinta-feira (11), helicópteros 
levarão as doses dos demais 
88 municípios.

No último fim de semana, 
o Ministério da Saúde (MS) 
encaminhou para o estado 
do Rio de Janeiro 282.200 
doses da vacina, que estão 
armazenadas na câmara fria 
da Coordenadoria Geral de 
Armazenamento (CGA), em 
Niterói. Após ser contabili-
zado e registrado, metade do 
lote será enviado aos municí-
pios para ser aplicado como 
primeira dose no grupo elen-
cado como prioritário pelo 
Programa Nacional de Imu-
nizações (PNI). A outra me-
tade do lote será enviada aos 
municípios dentro do prazo 
(21 dias) para a aplicação da 
segunda dose, garantindo o 

cumprimento do esquema  
vacinal.

A Subsecretaria de Vigi-
lância em Saúde (SVS) en-
viou ofício aos 92 municípios 
afirmando ser de extrema 
importância que os respon-

sáveis técnicos e gestores 
municipais organizem suas 
ações de imunização, priori-
zando os grupos elencados no 
Programa Nacional de Imuni-
zações (PNI) e de acordo com 
o número de doses que serão 

aplicadas no dia, para que o 
frasco multidoses seja utili-
zado em sua plenitude. De-
núncias de irregularidades na 
vacinação são encaminhadas 
imediatamente aos órgãos de 
controle.

Doses recebidas e entre-
gues - Entre os dias 18 de 
janeiro e 9 de fevereiro, a 
SES recebeu 1.040.320 doses 
de vacina contra a covid-19, 
sendo 855.320 da CorovaVac e 
185 mil da Oxford/AstraZene-
ca. Já foram entregues 714.690 
doses aos 92 municípios. Des-
sas, 244.560 foram destinadas 
à segunda dose da Coronavac, 
para atender à população que 
recebeu as doses enviadas no 
primeiro lote, do dia 20 de 
janeiro.

Público prioritário - A SES 
esclarece que a definição 
dos grupos prioritários para 
a primeira fase da vacina-
ção contra a COVID-19 foi 
estabelecida pelo Programa 
Nacional de Imunizações 
(PNI), por meio de decisões 
tomadas por comissão tri-
partite. O Estado segue a 

recomendação do Ministé-
rio da Saúde, repassando as 
orientações aos municípios. 
Neste primeiro momento, foi 
definido um grupo prioritário 
composto por:

- profissionais da saúde 
que atuam na linha de frente 
no combate à Covid-19 e na 
vacinação;

- pessoas com 60 anos ou 
mais vivendo em abrigos ou 
asilos;

- pessoas maiores de 18 
anos com deficiência institu-
cionalizadas;

- trabalhadores dessas 
instituições;

- povos indígenas vivendo 
em terras indígenas.

Balanço vacinação - Até 
as 9h desta terça-feira (9), 
92 municípios registraram 
270.001 pessoas imunizadas 
contra a Covid-19 no estado. 
O balanço foi realizado por 
meio de busca ativa, a partir 
da gerência de Imunização 
da Vigilância Epidemiológica 
da Subsecretaria de Vigi-
lância em Saúde, junto às 
coordenações/gerências de 
imunização dos 92 municí-
pios do Estado. Segue anexa 
a tabela detalhada sobre a  
imunização.

A nova remessa 
de vacina chega 
hoje em Maricá. 
Amanhã será a 
vez de outros 88 
municípios

Berg Silva / Prefeitura de Niterói

Lotes destinados ao Rio de Janeiro, Niterói e São Gonçalo foram enviados na tarde desta terça-feira

Município 
espera chegada 
de novas doses 
para vacinar 
idosos acima de 
90 anos

Niterói recebe mais de 5 mil doses para seguir imunização
A Secretaria Municipal de 
Saúde de Niterói recebeu, 
no fim da tarde desta ter-
ça-feira (9), 5.670 doses de 
vacina contra a Covid-19. A 
vacinação contra a covid-19 
em idosos a partir de 88 anos 
será retomada nesta quinta-
-feira (11).

Até a última segunda-feira 
(8), Niterói contabilizava um 

total de 20.325 pessoas vaci-
nadas. Deste número, 16.149 
profissionais de saúde, 679 
Idosos institucionalizados, 
76 deficientes instituciona-
lizados, 223 trabalhadores 
de Instituições de Longa 
Permanência e 3.198 idosos.

A Secretaria de Saúde está 
programando a vacinação 
contra a covid-19 de acordo 

com a quantidade de vaci-
nas repassada pelo Governo 
do Estado, respeitando os 
grupos prioritários defini-
dos pelo Plano Nacional de 
Imunizações do Ministério 
da Saúde.

A população pode con-
sultar qual grupo está sendo 
convocado para a imuniza-
ção nas redes sociais e no site 

oficial da prefeitura: www.
niteroi.rj.gov.br.

Acamados – A vacina-
ção dos idosos acamados 
a partir de 88 anos pode 
ser agendada pelo e-mail 
covid19.acamadosniteroi@
gmail.com, que deve infor-
mar nome completo, sexo, 
data de nascimento, CPF, 

endereço, condição de saúde 
e telefone para contato.

Segunda dose – A Pre-
feitura de Niterói começa 
a aplicar nesta quarta-feira 
(10) a segunda dose da va-
cina contra a covid-19 no 
grupo da primeira etapa da 
campanha, iniciada no dia 
19 de janeiro. Trabalhadores 

da saúde da linha de frente 
e idosos em Instituições de 
Longa Permanência rece-
berão o complemento da 
imunização. A medida vai de 
acordo com a bula da Coro-
naVac, vacina aplicada neste 
grupo, em que é necessário 
um intervalo de 14 a 28 dias 
entre as duas doses para 
garantir a eficácia da vacina. 

São Gonçalo retoma vacinação contra covid-19 amanhã 
A Secretaria Municipal de 
Saúde de São Gonçalo retirou, 
na tarde desta terça-feira (9), 
mais 8.200 doses da vacina 
CoronaVac, da Coordena-
ção Geral de Armazenagem 
(CGA), no Barreto, em Niterói.

As doses serão usadas para 

dar continuidade à vacinação, 
a partir da próxima quinta-
-feira (11), de profissionais de 
saúde e idosos. Os detalhes 
da vacinação serão divulga-
dos nesta quarta-feira (10), 
quando também acontecerá 
a distribuição das doses entre 

as unidades de saúde que irão 
aplicar as vacinas. 

 
Segunda dose - As vacinas 

CoronaVac que vão imunizar 
com a segunda dose os profis-
sionais da saúde da linha de 
frente nos hospitais públicos 

e particulares da cidade estão 
sendo entregues nos locais 
de trabalho. Funcionários e 
pessoas de Instituições de 
Longa Permanência (Ilpis) e 
pessoas de residências tera-
pêuticas também receberão 
a segunda dose da CoronaVac 

nos próximos dias.
Nesta terça-feira (9), o mu-

nicípio seguiu vacinando pro-
fissionais de saúde somente 
da rede pública municipal em 
seus locais de trabalho. Foram 
mais 166 vacinas aplicadas. 
Ao todo, São Gonçalo já va-

cinou 23.600 pessoas, sendo 
21.726 trabalhadores da saú-
de, 437 idosos com mais de 
90 anos, 1.370 funcionários 
e pessoas em Instituições de 
Longa Permanência (Ilpis) 
e 67 pessoas de residências 
terapêuticas.

Vacinas: Anvisa 
debate importação
A diretoria colegiada da Agên-
cia Nacional de Vigilância 
Sanitária (Anvisa) reuniu-se 
ontem para deliberar sobre 
a abertura de processo de 
regulamentação destinado à 
elaboração de ato normativo 
para regulamentar os proce-
dimentos para importação e 
monitoramento das vacinas 
contra a covid-19, adquiridas 
pelo Ministério da Saúde, no 
âmbito do Instrumento de 
Acesso Global de Vacinas Co-
vid-19 (Covax Facility).

O objetivo da regulamen-
tação é enfrentar o caráter de 
emergência de saúde pública 
no país, resultante do surto 
do novo coronavírus. Devido 
à excepcionalidade do tema 
e “em função do alto grau de 
urgência e gravidade”, será 
avaliada a dispensa de con-

sulta pública e de análise de 
impacto regulatório.

Segundo a Anvisa, foram 
debatidas na reunião questões 
como prazo de validade da 
regulamentação e se esta será 
automaticamente aplicável 
para o caso de vacinas fora 
do acordo Covax Facility. A 
relatora da proposta de regu-
lamentação foi a diretora da 
Anvisa Meiruze Sousa Freitas.

A Anvisa participa das dis-
cussões que analisam as va-
cinas constantes do portfólio 
do Covax Facility junto à Or-
ganização Mundial da Saúde 
(OMS) e à Organização Pan-
-Americana da Saúde (Opas). 
Do mesmo modo, a agência faz 
parte do grupo criado pelo Mi-
nistério da Saúde para acom-
panhamento das atividades 
junto no âmbito do Covax.

Mangaratiba aplica segunda 
dose da vacina Coronavac
A Prefeitura de Mangaratiba, 
através da Secretaria de Saú-
de, iniciou nesta semana a 
segunda fase de imunização 
da vacina CoronaVac no mu-
nicípio. E a pessoa escolhida 
para receber a primeira dose 
de reforço foi a técnica de 
enfermagem, Sebastiana Ga-
lacho, de 66 anos. Ela agora 
é a primeira pessoa 100% 
imunizada contra a covid-19 
em Mangaratiba.

O início da aplicação da 
segunda dose de CoronaVac 
está obedecendo o crono-
grama delimitado pelo Mi-
nistério da Saúde e o tempo 
de intervalo necessário para 
a administração da segunda 
dose. A partir de agora todos 
os profissionais de saúde e 
idosos acamados acima de 
75 anos que já receberam a 
primeira dose da Corona-
Vac serão imunizados com 
a segunda dose. O critério 
de aplicação continuará 
o mesmo e será feito de 
forma domiciliar para os 
idosos acamados e durante 

os plantões médicos para os 
profissionais de saúde.

Para viabilizar a aplica-
ção da segunda dose, o Mi-
nistério da Saúde entregou 
ao município na semana 
passada mais 645 doses da 
CoronaVac, completando as-
sim, a primeira cota de 1.290 
vacinas do Instituto Butantã 
destinadas ao município. 
Além disso, o Mangaratiba 
também recebeu mais 100 
doses extras do imunizante 
CoronaVac, o que permitiu 
ampliar a primeira imuniza-
ção para os idosos acamados 
acima de 75 anos. Sem essas 
doses extras, só teria sido 
possível vacinar 28 pessoas 
deste grupo.

Até o momento, o mu-
nicípio tem 1.031 pessoas 
vacinadas contra a covid, 
sendo 1.030 com a 1° dose e 
uma pessoa com a 2°.

Vale dizer que este todo 
este processo de vacinação é 
determinado pelo Ministério 
da Saúde e apenas cumprido 
pelo município. Todas as 

informações sobre o esto-
que de vacinas e de pessoas 
imunizadas é atualizado 
e repassado diariamente 
ao Ministério Público e ao 
Governo Federal a fim de 
garantir a transparência  
das ações.

Ampliação - Com base 
no que foi divulgado pelo 
Ministério da Saúde nas úl-
timas horas, a Prefeitura de 
Mangaratiba informa que 
está aguardando o recebi-
mento de mais 360 doses de 
vacinas contra a COVID. Esse 
quantitativo será utilizado 
para ampliar a imunização 
dos grupos prioritários e será 
direcionado exclusivamente 
para os idosos acima de 90 
anos.

Para esta população, a va-
cina será aplicada mediante 
agendamento. Os agentes de 
saúde vão entrar em contato 
com cada idoso ou familiar 
responsável para agendar 
data, hora e local para que o 
idoso seja vacinado. Os que 

tiverem dificuldade de lo-
comoção serão imunizados 
em casa.

Os agentes de saúde das 
ESFs já mapearam todos os 
idosos do município que se 
enquadram nesta faixa etária 
e vão iniciar o agendamento 
da vacinação nos próximos 
dias. Essa logística tem como 
objetivo evitar aglomerações 
e a maior exposição do idoso 
ao vírus.

A previsão é que o muni-
cípio receba as 360 doses da 
CoronaVac até o fim desta 
semana e tão logo as doses 
sejam entregues, a imuniza-
ção dos idosos acima de 90 
anos será iniciada.

Técnica de enfermagem de 66 foi a primeira 100% imunizada na cidade

Tânia Rêgo/Agência Brasil

O objetivo é enfrentar o caráter de emergência de saúde pública no país
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Você pode 
conseguir

Dom José Francisco

A atual pandemia de Co-
vid-19 está sendo estres-
sante para muitos e as 
sensações de medo e an-
siedade podem ser ainda 
piores para aqueles que 
precisam estar em isola-
mento. 

Algumas recomenda-
ções básicas, que já conhe-
cemos, poderiam ajudar 
neste momento. Nunca é 
demais recordar. As dicas 
abaixo estão focadas no 
bem-estar psicológico das 
pessoas e associadas às 
recomendações médicas 
em relação à contenção da 
pandemia.

Primeiro de tudo: 
prepare-se.

Isto não significa 
estocar ali-
mentos ou 
p r o d u t o s 
de limpeza. 
Não há pre-
visão de fal-
ta de produ-
tos, se todos 
comprarem 
somente o 
necessário. 
A s  o u t r a s 
pessoas tam-
bém precisa-
rão dos mes-
mos produtos que nós.

N ã o  s a b e m o s 
quanto tempo a qua-
rentena irá necessitar para 
estabilizar a pandemia em 
números aceitáveis. Por 
isso, é bom nós pensar-
mos no que, realmente, 
vamos precisar neste pe-
ríodo. Quais os alimentos, 
quais os medicamentos 
essenciais? Se alguém usar 
medicamentos com pres-
crições, obtenha o medi-
camento relevante antes 
de autoisolar-se.

E não seria bom fazer 
um plano com seus vi-
zinhos e amigos, como, 
quem pode levar comida, 
quem pode ir ao mercado, 

quem está disponível para 
qualquer emergência?

Toda situação de ex-
ceção mostra sempre o 
melhor e o pior de nós. Em 

qual dessas situa-
ções queremos nos 
incluir e por qual 

delas quere-
mos ser lem-
brados?

Não exis-
te um tem-
p o  o f i c i a l 
e s t a b e l e -
cido para a 
duração do 
período de 
isolamento: 
estes prazos 
estarão sem-
pre subme-
tidos à atua-

lização. Por isso, é 
preciso viver o dia a 
dia, como a oração 

do Pai-Nosso nos inspira.
Por fim, ficar em um 

único local, por períodos 
prolongados, pode ser 
estressante. Experiências 
de astronautas, pesquisa-
dores na Antártica e outros 
em situações extremas, 
já mostraram como ficar 
sozinho é bem difícil. Mas 
você pode conseguir.

Volto ao tema na sema-
na que vem, apontando 
algumas dicas. 

Não existe um 
tempo oficial 
estabelecido 

para a duração 
do período de 

isolamento. Por 
isso, é preciso 

viver o dia a dia

OPINIÃO

Dom José Francisco

Mitra Arquidiocesana de Niterói

Divulgação

Justiça manda Cedae mostrar 
qualidade da água fornecida

A Companhia Estadual de 
Águas e Esgotos do Rio de 
Janeiro (Cedae) deverá apre-
sentar relatório para informar 
de forma detalhada a metodo-
logia usada para analisar os 
parâmetros de gosto e odor da 
água distribuída pela empresa 
no município.

A determinação é da juíza 
da 8ª Vara de Fazenda Pública 
do Tribunal de Justiça do Es-
tado do Rio de Janeiro, Ales-
sandra Tufvesson Peixoto, que 
concedeu liminar em resposta 
à ação aberta em 2020 pela 
Defensoria Pública do Rio e 
o Ministério Público para que 
a companhia regularizasse 
o fornecimento de água na 
capital, após os problemas 
com a substância geosmina, 

que começaram no início do 
ano passado. A geosmina é um 
composto orgânico produzido 
por micro-organismos pre-
sentes no solo, como bactérias 
e fungos, ou na água, como as 
cianobactérias.

Naquele período, consu-
midores reclamaram da qua-
lidade da água, que chegava 
com mau cheiro, cor marrom 
e gosto de terra.

A magistrada decidiu que a 
Cedae deve entregar os relató-
rios das ouvidorias sobre falta 
d’água e sua potabilidade. Os 
documentos são posterio-
res à falta de abastecimento, 
que voltaram a incomodar 
os consumidores em dezem-
bro, quando uma operação 
de reparo da Elevatória do 

Lameirão, na zona oeste do 
Rio, provocou problemas no 
fornecimento.

Muitos consumidores fica-
ram sem água no período. Nas 
obras, a Cedae precisou trocar 
o motor que bombeava a água 
na elevatória. Houve atrasos 
e os consumidores tiveram o 
abastecimento interrompido 
em vários bairros do Rio e, 
ainda, nos municípios de São 
João de Meriti, Nilópolis e 
Mesquita, na Baixada Flumi-
nense.

“Neste cenário, é imperiosa 
a concessão, parcial ao menos, 
do pedido liminar aqui veicu-
lado, dada a necessidade de se 
conhecer a adequação do PH 
da água distribuída pela exe-
cutada, se há acidez, e demais 

padrões de potabilidade, tanto 
que questionados a partir das 
reclamações apresentadas por 
seus consumidores”, decidiu 
a juíza.

Conforme a magistrada, 
as informações expostas no 
documento vão permitir a 
análise dos pedidos feitos na 
petição inicial do processo, 
que foi impetrado pelo Minis-
tério Público e pela Defensoria 
Pública.

Cedae - Em resposta, a 
Cedae informou que até o 
momento “não foi intimada a 
respeito da decisão mencio-
nada” e acrescentou que “to-
dos os esclarecimentos serão 
prestados em juízo dentro do 
prazo estabelecido”.

Moradores ainda reclamam do cheiro e do gosto da água nas torneiras

Divulgação / Prefeitura do Rio

Ação da Prefeitura nos rios e bueiros visa evitar enchentes e alagamentos

Divulgação

Magalhães reuniu-se com o presidente do TRE, com um juiz do mesmo tribunal e com o empresário Lindomar Alves

Ipasg: inscrições 
abertas para conselhos
Estão abertas as inscrições 
para as eleições do Con-
selho de Administração 
(Consad) e o Conselho 
Fiscal (Confis), biênio 2021 
a 2023, do Instituto de 
Previdência e Assistência 
dos Servidores Municipais 
(Ipasg), no Zé Garoto. Para 
participar, os servidores 
municipais concursados de 
São Gonçalo têm até o dia 
12 para formalizarem a ins-
crição, através de processo 
aberto junto ao protocolo 
do Ipasg. A eleição está 
marcada para os dias 29 e 
30 de abril.

As inscrições devem ser 
feitas na sede do Ipasg, na 
Rua Coronel Serrado, nº 
1000, sala 801, Zé Garoto.  
A publicação dos inscritos 
será realizada no dia 22 
de fevereiro. Já a fase de 
pedidos de impugnação 
acontece entre 23 e 26, 
com publicação no dia 3 
do próximo mês. O período 
de defesa vai de 4 a 12 de 
março.

A data de publicação 
final dos candidatos acon-
tece em 31 de março.

“Como de conhecimen-
to dos servidores,  o Ipasg 
é a entidade responsável 
pela gestão das aposenta-
dorias  e pensões  dos servi-
dores  públicos  municipais 
de São Gonçalo.  Como o 
Instituto adota uma par-
ticipação democrática na 
administração dos recursos 
destinados à previdência 
do servidor, estes possuem 
o direito de se candida-
tarem e votarem para as 
vagas de seus representan-

tes junto ao Conselho de 
Administração e Conselho 
Fiscal.  Cabe ressaltar a 
importância destes Conse-
lhos, visto que compõem a 
administração superior do 
RPPS do município de São 
Gonçalo,  bem como exer-
cem função fiscalizatória 
respectivamente”, ressaltou 
a presidente do Ipasg, Mar-
celle Cipriani. 

Documentação - O re-
querimento de registro de 
candidatura deve ser feito 
com os seguintes docu-
mentos: identidade (cópia 
e original), CPF (cópia e 
original), comprovante de 
residência (cópia simples) 
e o último contracheque 
(para comprovação da qua-
lidade de servidor.

Conselhos - O Confis 
é composto por quatro 
membros, sendo dois de-
signados pelo Executivo, 
um representante elei-
to dos ser vidores  ina-
tivos ou pensionistas e 
um dos servidores ativos.  
O Confis é o órgão de fis-
calização do Ipasg e tem 
como objetivo zelar pela 
sua gestão econômica-fi-
nanceira. 

Já o Consad é composto 
por oito membros, sendo 
quatro designados pelo 
Executivo, três servidores 
ativos eleitos e um ser-
vidor inativo ou pensio-
nista eleito. Sua função é 
fixar objetivos a respeito 
da política previdenciá-
ria e de investimentos do  
Ipasg.

Prefeitura do Rio faz mutirão 
de limpeza em rios e bueiros
Com foco na prevenção a 
enchentes e alagamentos, a 
Prefeitura do Rio, por meio da 
Secretaria de Meio Ambiente 
e da Fundação Rio-Águas, ini-
ciou novas frentes de serviços 
de manutenção e limpeza em 
pelo menos 59 canais da cida-
de. Os trabalhos fazem parte 
de quatro novos contratos, 
no valor de R$ 7,1 milhões. 
Além disso, a Secretaria de 
Conservação, nos primeiros 
30 dias deste ano, realizou 
5.895 serviços de recuperação 
de bueiros e ralos, bem como 
desobstruiu 18 mil metros de 
galerias de águas pluviais. E, a 
partir desta terça-feira (9), deu 
início a uma ação conjunta 
do órgão com a Comlurb no 
entorno da Lagoa Rodrigo de 
Freitas, nas avenidas Epitácio 
Pessoa e Borges de Medeiros, 
com a participação de dez 
garis. Até o mês de abril, além 
das operações de rotina, as 
gerências de Conservação 

vão trabalhar em esquema de 
plantão na cidade para evitar 
bolsões e a inundação de vias.

O trabalho da Rio-Águas 
teve início na semana passada 
nos seguintes locais: Jardim 

Maravilha, Vigário Geral e 
Recreio dos Bandeirantes. O 
secretário de Meio Ambiente 
do Rio, Eduardo Cavaliere, e o 
presidente da Rio-Águas, Gui-
lherme Campos, estiveram no 

Jardim Maravilha, em Guara-
tiba, Zona Oeste da cidade, 
para acompanhar a limpeza 
no Rio dos Porcos (foto). A re-
gião é marcada pela memória 
de recorrentes alagamentos 
e enchentes, principalmente 
no verão. As máquinas come-
çaram a limpeza pelo trecho 
da Avenida Barão dos Cocais, 
com a Avenida São José dos 
Campos.

Também foram iniciados 
serviços de manutenção na 
foz do Canal de Sernambetiba 
e no canal remanescente do 
Rio São João, em Vigário Geral. 
No Recreio dos Bandeirantes, 
a equipe da Rio-Águas tra-
balha de forma permanente, 
com limpeza e desassorea-
mento da foz do Canal de Ser-
nambetiba, a fim de garantir 
o escoamento das águas do 
Rio Morto para o mar. Já em 
Vigário Geral, os trabalhado-
res atuam na desobstrução do 
canal da Rua Doutor Adauto.

Ação está sendo feita  para evitar enchentes e alagamentos na cidade

Encontro foi para apresentar de perto o trabalho executado pela gestão

Presidente do DRM-RJ recebe 
convidados na sede do órgão

O presidente do Departamen-
to de Recursos Minerais (DR-
M-RJ), Luiz Claudio Almeida 
Magalhães, reuniu-se na sede 
do órgão com o presidente do 
Tribunal Regional Eleitoral 
(TRE), desembargador Clau-
dio Brandão de Oliveira, com 
o juiz do TRE Vitor Marcelo 

Rodrigues e com o presidente 
de O FLUMINENSE, o empre-
sário Lindomar Alves Lima. 
Eles conheceram a sede do 
DRM-RJ, numa gestão asso-
ciada à prestação de serviço 
público da autarquia, assim 
como a sua relevância no 
campo dos serviços geológi-

cos e minerais do Estado do 
Rio de Janeiro. 

Participaram também da 
reunião o diretor de Admi-
nistração e Finanças Leandro 
Velloso, o chefe de gabine-
te Ézil Eduardo Costa e a 
assessora jurídica Pauline  
Guimarães.

MPRJ: ação 
para Maricá 
nomear 
aprovados
O Ministério Público do Estado 
do Rio de Janeiro (MPRJ), por 
meio da Promotoria de Justiça 
de Tutela Coletiva de Defesa da 
Cidadania do Núcleo Niterói, 
ajuizou na segunda-feira (8) 
Ação Civil Pública com pedido 
de Tutela de Urgência contra 
o Município de Maricá. O MP 
requer que a administração 
municipal nomeie, imedia-
tamente, os 200 aprovados 
no concurso realizado para 
ingresso na Guarda Municipal, 
cujo edital foi publicado em 
outubro de 2019.

De acordo com a ACP, o 
governo de Maricá sustenta-se, 
de maneira equivocada, na Lei 
Complementar n° 173/20 para 
não realizar as nomeações. Po-
rém, a legislação, que proíbe os 
entes federativos de aumentar 
despesas durante a pandemia 
do novo coronavírus, não se 
aplica ao caso em questão pois, 
desde 2019, há planejamento 
orçamentário para o ingresso 
dos novos guardas por meio da 
edição da Lei nº 312, que criou 
200 vagas na Guarda Municipal.

Outro ponto abordado 
na ação é que, atualmente, 
a corporação atua em des-
conformidade com o percen-
tual mínimo estabelecido pela 
Lei n° 13022/14, tendo sido 
esse, inclusive, um dos funda-
mentos para a realização do  
concurso.
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Armas foram retiradas das ruas em ações da PM na Ilha, Costa Barros, Vila Isabel e Cidade de Deus

Oito fuzis apreendidos no Rio
A Polícia Militar apreendeu 
ontem oito fuzis em menos 
de oito horas no Rio. As ar-
mas de guerra foram apreen-
didas em pontos distintos 
da cidade, em ocorrências 
na Ilha do Governador, no 
Complexo de Comunidades 
do Chapadão, em Costa Bar-
ros, no Morro dos Macacos, 
em Vila Isabel, e na Cidade de 
Deus, em Jacarepaguá. 

Na primeira ação, no fim 
da madrugada, equipes do 
17º BPM (Ilha do Governa-
dor) policiavam o bairro dos 
Bancários quando avistaram 
dois veículos com indivíduos 
em atitude suspeita. Ao tentar 
abordar os automóveis, os po-
liciais foram atacados a tiros 
e houve confronto. Na fuga, 
um dos carros bateu contra 
um poste e o outro conseguiu 
fugir. 

Após cessarem os dispa-
ros, os militares localizaram 
dois homens que estavam no 
automóvel. Feridos na coli-
são, eles foram socorridos no 
Hospital Municipal Evandro 
Freire, tendo se apresentado 
como vítimas. 

Na ação, um fuzil, duas 
réplicas de fuzil, uma réplica 
de pistola e um rádio trans-
missor foram apreendidos. A 
ocorrência foi feita na 21ª DP.

Já nas primeiras horas 
da manhã, equipes do 41º 
BPM (Irajá) realizavam poli-
ciamento pelas imediações 
do Complexo de Comunida-
des do Chapadão, em Costa 

Barros, quando criminosos 
armados atiraram contra os 
policiais, o que deu origem ao 
confronto. Em ação contínua 
pela Rua Fernando Lobo, as 
equipes apreenderam cinco 
fuzis. Dois criminosos feridos 
foram socorridos ao Hospital 
Estadual Carlos Chagas, em 
Marechal Hermes.

Em Vila Isabel, por volta 
das 9h, equipes da Unidade 
de Polícia Pacificadora (UPP) 
Macacos patrulhavam a co-
munidade quando, na esqui-

na da Rua Petrocochino com 
Rua Senador Nabuco, crimi-
nosos armados atiraram con-
tra os policiais, que reagiram. 
Um criminoso foi atingido e 
socorrido ao Hospital Federal 
do Andaraí, onde não resistiu. 
Com ele foi apreendido um 
fuzil. Um segundo homem 
também foi preso.

O criminoso atingido, co-
nhecido como “Messi”, era 
apontado como um dos che-
fes do crime organizado e do 
tráfico de drogas no Morro 

dos Macacos, possuindo 12 
mandados de prisão em aber-
to em seu desfavor por crimes 
diversos como Homicídio 
Qualificado, Tráfico de drogas 
e Condutas Afins, Resistência, 
Posse ou Porte Ilegal de Arma 
de Fogo de Uso Restrito detre 
outros. O Portal dos Procu-
rados do Disque Denúncia 
oferecia uma recompensa de 
R$ 1.000,00 por informações 
que colaborassem com sua 
captura. 

Também ao longo da ma-

nhã, durante uma ampla 
ação de repressão ao crime 
organizado e comércio de 
entorpecentes na Comunida-
de Cidade de Deus, na Zona 
Oeste, equipes do 2º Coman-
do de Policiamento de Área 
(CPA) apreenderam um fuzil, 
rádios comunicadores e farta 
quantidade de entorpecentes, 
além de prenderem quatro 
homens. À tarde, alguns mo-
radores fizeram manifestação 
e tentaram interditar vias da 
região. Equipes do Batalhão 

de Policiamento em Vias Ex-
pressas (BPVE) e das Rondas 
Especiais e Controle de Mul-
tidões (RECOM) seguiram em 
apoio. Policiais do Comando 
de Operações Especiais (COE) 
– através do Batalhão de Po-
lícia de Choque (BPChq), 
do Batalhão de Operações 
Policiais Especiais (BOPE) e 
do Batalhão de Ações com 
Cães (BAC) – também foram 
acionados para reforçar o po-
liciamento em toda a região. 
Durante as ações de apoio, 
equipes do BAC apreende-
ram duas pistolas e material 
entorpecente a ser contabi-
lizado.

As ocorrências foram re-
gistradas na 21ª DP (Bonsu-
cesso), 39ª DP (Pavuna) e 19ª 
DP (Tijuca) respectivamente.

Narcomilicianos - Policiais 
civis da Delegacia de Com-
bate às Drogas (Dcod), com 
apoio de agentes de outras 
delegacias, realizaram ontem 
(9) uma operação contra uma 
organização criminosa de 
narcomilicianos que atuam 
nas comunidades do Rebu, 
Coreia e Vila Aliança, em Se-
nador Camará, Zona Oeste do 
Rio. Esse grupo é responsável 
pela prática dos crimes de 
tráfico de drogas, porte ilegal 
de armas de fogo, homicídios, 
entre outros. Oito pessoas fo-
ram presas e uma morreu em 
confronto com os policiais. 
Com ele, foi apreendida uma 
pistola.

Divulgação/Polícia Militar do Estado do Rio de Janeiro

Apreensão de fuzis: armas de guerra foram apreendidas pela Polícia Militar em regiões distintas do Rio, entre a madrugada e a metade da manhã de ontem

Marielle: 
acusados do 
crime vão a 
júri popular
A 1ª Câmara Criminal do 
Tribunal Justiça negou, on-
tem (9), recurso da defesa do 
sargento reformado da PM 
Ronnie Lessa e do ex-PM Élcio 
Vieira de Queiroz, acusados 
pela morte da vereadora Ma-
rielle Franco e do motorista 
Anderson Gomes, em 2018, 
mantendo a sentença de 
pronúncia dos réus. Com isso, 
os dois vão a júri popular. 
Eles foram pronunciados em 
março de 2020 pela 4ª Vara 
Criminal da Capital. 

As desembargadoras Ma-
ria Sandra Rocha Kayat e 
Denise Vaccari Machado Paes 
acompanharam, por unani-
midade, o voto da relatora, 
desembargadora Katya Maria 
de Paula Menezes Monne-
rat, que considerou haver 
elementos suficientes para 
a pronúncia dos réus e que 
cabe ao júri popular analisar 
as provas reunidas no pro-
cesso. A sessão foi presidida 
pelo desembargador Luiz 
Zveiter.

Técnicos da Defesa Agropecuária localizaram o estabelecimento, clandestino, numa casa, em Campos

Fábrica de laticínios é fechada 
A Secretaria de Estado de 
Agricultura, Pecuária, Pesca 
e Abastecimento fechou, na 
segunda-feira (8), uma fábrica 
de laticínios em Campos dos 
Goytacazes, no Norte Flumi-
nense. Segundo os técnicos da 
Defesa Agropecuária, o local, 
que fica em Imbé, funcionava 
de forma clandestina, nos fun-
dos de uma casa, e não cum-
pria nenhuma das exigências 
legais de controle de qualidade 
dos produtos e de higiene. 
Ao todo foram apreendidos 
e inutilizados 37 kg de queijo 
e 300 litros de leite. O local 
deverá permanecer fechado 
até se regularizar, sob pena 
das sanções administrativas e 
criminais cabíveis, com multa 
que pode chegar a R$ 3.700.

O secretário de Agricultura, 
Marcelo Queiroz, explicou que 
o material era produzido para 
venda em churrascarias da 
cidade e que estas ações, cujo 
objetivo é manter a integrida-
de do consumidor, têm sido 
constantes em todo o estado. 
A fiscalização contou com 
apoio da Vigilância Sanitária e 
da Polícia Militar.

“Há um alto comprome-
timento com a fiscalização 
dos comércios de produtos de 
origem animal. É um trabalho 
essencial que protege o con-
sumidor de receber produtos 
impróprios para consumo”, 
explicou o secretário. 

De acordo com o coorde-
nador de Controle de Qualida-
de de Produtos Agropecuários, 

André Sampaio, as atividades 
de combate à produção clan-
destina de alimentos serão 
ampliadas em todo o estado 
do Rio de Janeiro pelo Serviço 
de Inspeção Estadual/RJ, em 
ações isoladas ou em conjunto 
com outros órgãos.

“Estamos reestruturando 
a coordenadoria responsável 
pelas ações. Estão programa-
das Barreiras Fiscais Agro-
pecuárias nas rodovias de 
acesso ao Rio de Janeiro e em 
locais de produção, ajudando 
a coibir o trânsito e a entrada 
desses produtos clandestinos 
para consumo. Desta forma, 
evitamos a ocorrência de sur-
tos de doenças veiculadas por 
alimentos ou até mesmo o 
aparecimento de uma nova 

Polícia localiza 
chiqueiro sem 
estrutura para 
tratamento de 
resíduos graças 
ao Linha Verde

Divulgação/Palácio Guanabara

Trinta e sete quilos de queijos e 300 litros de leite foram apreendidos

enfermidade”, afirmou o coor-
denador.

Linguiça estragada- Poli-
ciais civis da Delegacia de Con-
sumidor (Decon) interditaram 
na segunda-feira (8), uma fá-
brica clandestina de linguiça, 
em Santa Cruz, Zona Oeste do 
Rio. Os agentes apreenderam 
mais de meia tonelada estra-
gada do produto no local.

O proprietário do estabele-
cimento foi preso. No local, os 
policiais encontraram diver-
sas irregularidades, produtos 
armazenados no chão e sem 
rótulos  nas embalagens. Além 
disso, o armazenamento do 
produto estava fora dos pa-
drões legais e sem refrigeração 
adequada.

Criação irregular de 
porcos em B. Mansa
Uma denúncia feita ao Linha 
Verde (0300 253 1177) – pro-
grama do Disque Denúncia 
voltado para meio ambien-
te – sobre criação irregular 
de porcos em Barra Mansa, 
levou policiais militares a 
apreenderem na segunda-
-feira (8), uma espingarda, 
um cartucho de calibre 24, 
seis armadilhas utilizadas 
para caça ilegal, 11 por-
cos e cinco aves da fauna  
silvestre.

Seguindo as informações 
repassadas na denúncia feita 
ao Linha Verde, os policiais 
foram até a Rodovia Enge-
nheiro Alexandre Drable, e,  
no chiqueiro denunciado, foi 
possível constatar a criação 
de 11 suínos sem nenhuma 
estrutura para tratamento 
dos resíduos que são lança-
dos diretamente ao solo e 
próximo a um curso hídrico 
e sem nenhum tipo de licen-
ciamento. 

Os agentes fizeram bus-
cas na residência onde en-
contraram três pássaros 
trinca-ferros, um tizil e um 
coleiro, todos engaiolados 

e sem anilhas de identifica-
ção junto ao Ibama, além de 
seis aratacas (armadilhas de 
caça), uma espingarda cali-
bre 24 e um cartucho. 

Além de crime ambiental, 
com base nos artigos 54 e 29 
da lei 9605/98, o responsável 
pelo local foi acusado de pos-
se irregular de arma de fogo, 
com base no artigo 12 da lei 
10.826/03, e encaminhado à 
90ª DP, onde a ocorrência foi 
registrada. 

Os materiais de caça fo-
ram apreendidos enquan-
to que os pássaros foram 
encaminhados ao Centro 
de Triagem de Animais Sil-
vestres (CETAS), onde após 
tratamento serão devolvidos 
ao seu habitat natural.
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Vitória hoje no Maracanã deixa Tricolor mais perto de carimbar vaga na Taça Libertadores

Flu recebe o Galo de olho no G-4

O Fluminense 
vem embalado 
no Campeonato 
Brasileiro e hoje, 
às 21h30, encara 
o Atlético-MG, 
no Maracanã, 

pela 35ª rodada. Os tricolores 
podem entrar no G-4 da Série 
A em caso de vitória.

Os donos da casa vence-
ram os últimos três jogos e 
miram uma vaga direta na 
fase de grupos da Taça Li-
bertadores da América. Além 
disso, um triunfo sobre o Galo 
vai deixar o Fluminense cola-
do no adversário.

O atacante Luiz Henrique 
pregou foco no resultado po-
sitivo hoje à noite.

“O time vem trabalhando 
muito. Esperamos fazer um 
bom jogo contra o Atlético-
-MG. Se Deus quiser vamos 
sair com a vitória”, disse o jo-
gador, confiante na classifica-
ção para a Taça Libertadores.

“Fico feliz porque acon-
teceu tudo muito rápido na 
minha vida. Sempre venho 
trabalhando firme no dia a 
dia para dar meu melhor. É 
continuar trabalhando firme 
para pegar a Libertadores 
e continuar atuando bem”, 
completou.

O jovem jogador fez ques-
tão de elogiar a dupla expe-
riente do Fluminense forma-
da por Nenê e Fred.

“A brincadeira com eles 

é boa. O Fred e o Nenê vêm 
falando muito comigo, me 
orientando dentro de cam-
po para eu jogar solto, ser 
feliz. Espero sempre ajudar a 
equipe e dar tudo de melhor”, 
declarou.

O técnico Marcão deve 
repetir a formação que come-
çou a partida contra o Bahia, 
na rodada passada.

Do outro lado, o Atlético-
-MG viu o título mais distante 
após a derrota para o Goiás. 

Mesmo assim, os mineiros 
ainda sonham com a taça e 
precisam da vitória.

O volante Allan pregou 
foco nos bons resultados e 
não quer destacar um só obje-
tivo na reta final do Brasileiro.

“A gente tem que pensar 
em ganhar esses últimos 
quatro jogos. Não ficar fa-
zendo cálculos como a gente 
estava fazendo antes. Tentar 
essa permanência no G-4 e 
entrar direto na fase de gru-
pos da Libertadores. Se der 
para brigar pelo título, vamos 
continuar sonhando porque 
temos chance ainda e vamos 
levar assim daqui para frente”, 
declarou o jogador atleticano, 
ressaltando a dificuldade que 
sua equipe encontrará no 
Maracanã contra o Tricolor.

“A gente sabe que vai ser 
um jogo difícil lá no Mara-
canã, mas temos que ir com 
o pensamento positivo de 
vencer... Sabemos da força do 
Fluminense, mas é importan-
te propor nosso estilo de jogo 
e tentar sair de lá com a vitória 
porque é o que nos interessa”, 
concluiu Allan.

Para esta partida, o técni-
co Jorge Sampaoli sabe que 
não poderá contar com os 
atacantes Zaracho e Keno, 
lesionados.

Em grande fase, 
Fluminense vem 
de três vitórias 
seguidas no 
Campeonato 
Brasileiro

Lucas Merçon / Fluminense

Confirmado entre os titulares, Nenê voltou a apresentar o bom futebol com a camisa tricolor no início do Brasileirão

Cruz-maltino enfrenta adversário direto na luta contra o rebaixamento

Vasco tem hoje verdadeira 
decisão contra o Fortaleza

O  Va s c o  t e r á 
pela frente hoje, 
às  19h15,  um 
adversário dire-
to na luta contra 
o rebaixamento. 
Pela 35ª rodada 

do Campeonato Brasileiro, 
o Cruz-maltino visita o For-
taleza, no estádio Castelão 
(Ceará), de olho nos três 
pontos e deixar o Z-4.

Na 17ª posição, os cruz-
-maltinos estão na zona de 
rebaixamento e precisam da 
vitória para não se complica-
rem na briga contra a degola.

O técnico Vanderlei Lu-
xemburgo não terá o late-
ral-direito Léo Matos, sus-
penso. Yago Pikachu deve 
ser  deslocado para  seu 
setor de origem. Na zaga,  
Leandro Castán volta após 
suspensão na vaga de Ricar-
do Graça.

No meio, Léo Gil deve ser 
barrado. Caio Lopes treinou 
entre os titulares. Já Juni-
nho treinou na vaga de Yago 
Pikachu. No ataque, Ygor 

Catatau pode ganhar a vaga 
de Gabriel Pec.

Já o Fortaleza chega para 
a partida motivado pela 
vitória sobre o Coritiba. O 
resultado tirou os cearenses 
da zona do rebaixamento, 
com a equipe ocupando 

atualmente o 15º lugar.
No entanto, um resultado 

adverso contra o Vasco pode 
recolocar o Fortaleza nas úl-
timas posições. Já uma nova 
vitória vai deixar a equipe 
próxima da permanência na 
Série A.

Rafael Ribeiro / Vasco

As cobranças de falta do argentino Benítez é uma das armas do Vasco no Ceará

Dupla Grenal de olho 
em jovem do Bota

Grande desta-
que da base do 
Botafogo, o ata-
cante Matheus 
Nascimento, de 
apenas 16 anos, 

vem se firmando entre os pro-
fissionais. Desde que estreou 
no dia 5 de setembro de 2020 
contra o Corinthians, pelo 
Campeonato Brasileiro, ele 
vem ganhando espaço e deve 
ser a principal atração do time 
em 2021.

No clube desde 2015, Ma-
theus Nascimento tem contra-
to até 2023. Sua multa rescisó-
ria é de 50 milhões de euros 
para o exterior, e R$ 150 mi-
lhões para clubes brasileiros.

Os altos valores, entretan-
to, não impedem que alguns 
clubes façam sondagens pelo 
jogador. O caso mais recente 
seria o Internacional, segundo 
informou o canal “Vozes do 
Gigante”. Além do Colorado, 
o seu rival Grêmio também 
estaria na parada.

Após a vitória do Grêmio 
sobre o Botafogo, na noite de 
terça-feira, o próprio técnico 
Renato Gaúcho fez muitos 
elogios a Matheus Nasci-

mento.
“Outra coisa que me dei-

xou feliz foi o Matheus Nasci-
mento. Como treinador, é di-
fícil ver um garoto aparecendo 
tão jovem e com talento. Se vê 
que, apesar da pouca idade, 
já é acima da média. A gente 
torce que esteja aparecendo 
mais um craque para o futebol 
brasileiro. Está de parabéns o 
Botafogo, cuidar bem desse 
garoto, lapidar, tem muito 
a crescer”, disse Renato em 
entrevista coletiva.

Infelizmente, mesmo que 
o Botafogo não negocie sua 
joia com um dos gaúchos, é 
pouco provável que Matheus 
Nascimento siga no clube por 
muito tempo. Ele é o ativo do 
clube com maior potencial de 
geração de recursos em uma 
venda ao exterior, e a situação 
atual do Botafogo não permite 
outra coisa que não seja se 
desfazer do atleta.

LeBron faz 
triplo-duplo 
em triunfo 
dos Lakers
O Los Angeles Lakers chegou à 
quinta vitória consecutiva na 
NBA. A equipe da Califórnia 
venceu o Oklahoma City Thun-
der por 119 a 112, em duelo 
decidido na prorrogação.

O destaque da partida foi o 
astro LeBron James, que fez um 
triplo-duplo, anotando 28 pon-
tos, 12 assistências e 14 rebotes. 
Outro nome que se sobressaiu 
nos Lakers foi Montrezl Harrell, 
com 21 pontos.

Do lado do OKC, o protago-
nismo ficou com Shai Gilgeou-
s-Alexander, que foi cestinha 
da partida com 29 pontos.

Com o resultado, o Los An-
geles Lakers fica na segunda 
posição da Conferência Oeste. 
Na mesma divisão, o Oklaho-
ma City Thunder está no 14ª 
lugar.

Cerca de 92 milhões de pessoas assistiram a final, 9% a menos que 2020

Super Bowl registra menor 
audiência de TV em 15 anos

A transmissão do Super Bowl 
na rede CBS no último do-
mingo atraiu uma audiência 
televisiva média de cerca de 
92 milhões de espectadores, 
aproximadamente 9% menos 
do que a final da NFL do ano 
passado, informam dados da 
consultoria Nielsen divulga-
dos ontem.

A audiência televisiva do 
jogo na CBS foi a mais baixa 
desde 2006. A cifra inclui pes-
soas que assistiram em suas 
televisões em casa e em bares 
e restaurantes.

Na disputa deste ano, o 
quarterback Tom Brady levou 
o Tampa Bay Buccaneers a 
uma vitória de 31 a 9 sobre 
o Kansas City Chiefs (este foi 
o sétimo triunfo de Brady no 
Super Bowl).

A audiência televisiva do 

jogo, o maior acontecimento 
anual da TV norte-americana, 
teve um pico de 114,4 milhões 
em 2015.

O público tem se voltado 

para plataformas de strea-
ming, e a CBS disse que a 
partida de domingo foi a 
mais vista da NFL ao vivo na 
internet em toda a história.

Reprodução do Twitter / Tampa Bay Buccaneers

Tom Brady levou o Tampa Bay Buccaneers ao título da NFL no ultimo domingo

Nadal estreia 
com vitória 
no Aberto da 
Austrália
O espanhol Rafael Nadal, 
número dois do ranking mun-
dial, se classificou para a se-
gunda rodada Aberto de Tênis 
da Austrália ao derrotar com 
facilidade o sérvio Laslo Djere 
por 3-0 (6-3, 6-4, 6-1).

O brasileiro Thiago Mon-
teiro também garantiu vaga 
na segunda rodada ao vencer 
o eslovaco por Andrej Martin 
com parciais de 7-6 (8/6), 6-1 
e 6-2.

Já o quinto cabeça de cha-
ve, Stefanos Tsitsipas, ficou 
surpreso com a facilidade 
com que derrotou o francês 
Gilles Simon por 6-1, 6-2 e 6-1. 
O grego de 22 anos pareceu 
se inspirar na número um do 
ranking feminino, Ash Barty, 
que aplicou um duplo pneu 
em Danka Kovinic em 44 mi-
nutos na partida anterior.

Koeman minimiza 
revista com Messi
O técnico Ronald Koeman co-
mentou sobre a última capa da 
revista “France Football”, que 
teve uma montagem do Messi 
vestindo o uniforme do Paris 
Saint-Germain. O treinador 
disse que essa questão não é 
relevante para ele.

“Não sei por que fazem isso. 
Se querem falar sobre Leo e o 
seu futuro, que falem. Não é 
importante para mim”, disse o 
holandês em entrevista coletiva.

Recentemente, Koeman 
disse que é uma falta de respeito 
associar a imagem de Messi ao 
PSG.

A capa comentada faz re-
ferência ao plano que o PSG 

teria que contratar Messi, com 
fatores que poderiam atrair o 
argentino ao clube parisiense.

Barcelona e PSG são adver-
sários nas oitavas de final da 
Liga dos Campeões da Europa. 
A partida de ida será no próxi-
mo dia 16, no Camp Nou, às 16 
horas (de Brasília).

Reprodução da internet

‘France Football’ colocou Leo Messi 
em sua capa com camisa do PSG

Rodrigo Caio 
liberado para 
voltar ao time 
do Flamengo

O Flamengo ini-
ciou a prepa-
ração visando 
o confronto do 
p r ó x i m o  d o -
mingo, contra 
o Corinthians, 

pelo Campeonato Brasileiro. 
O técnico Rogério Ceni ga-
nhou uma boa notícia.

O zagueiro Rodrigo Caio 
trabalhou normalmente com 
o restante do elenco. Com 
isso, o defensor encaminhou 
seu retorno para a partida do 
fim de semana.

Justiça - A 9ª Turma do 
Tribunal Regional do Tra-
balho da 1ª Região ( TRT/
RJ) decidiu extinguir ontem, 
sem resolução de mérito, a 
ação cautelar impetrada pelo 
Ministério Público do Traba-
lho no Rio de Janeiro (MPT/
RJ) que pedia o bloqueio de 
R$ 100 milhões das contas 
do Flamengo, para garantir 
possíveis pagamentos de 
indenizações das vítimas 
do incêndio no Ninho do 
Urubu, que matou dez ado-
lescentes.

O processo trabalhista, 
ajuizado em 2019, solicitava 
a penhora de R$ 100 milhões 
para uma futura ação contra 
o clube relacionada ao aci-
dente do incêndio que com-
pletou dois anos na última 
segunda-feira.

Multa de 
Matheus é de  
R$ 150 milhões

Foi a quinta 
vitória seguida 
dos Lakers

Barça e PSG se 
enfrentarão na 
Champions


